



A partir del 1 de marzo

Intermón Oxfam realiza una campaña de sensibilización contra la pobreza en el Aeropuerto de Alicante

- **Esta actuación que se desarrolla desde el Espacio Solidario del aeropuerto permite informar al ciudadano de una manera más personal sobre la labor que desarrolla la ONG**

29 de febrero de 2012

Intermón Oxfam lanza una campaña desde el Espacio Solidario del Aeropuerto de Alicante para sensibilizar contra la pobreza y captar nuevos socios. Esta actuación se desarrollará a partir del 1 de marzo y durante los miércoles y jueves de tres semanas, para informar de la necesidad de contar con la colaboración ciudadana para seguir trabajando con el fin de que las personas de los países más desfavorecidos puedan mejorar sus condiciones de vida.

Esta acción constituye también una nueva vía de acercamiento para la ONG, que permite presentar su labor de un modo más personal y directo a los usuarios del aeropuerto.

Intermón Oxfam cuenta ya con la colaboración de más de 250.000 socios, donantes y organizaciones, y con su actividad en el aeropuerto espera aumentar estas cifras que le permiten desarrollar su actividad solidaria, a la que también contribuyen con un trabajo estable más de 2.000 personas, entre voluntarios y asalariados.

La lucha de Intermón Oxfam es contra las causas de la pobreza, y no sólo contra sus consecuencias. Para ello, actúa de una manera integral en



más de cincuenta países de África, América y Asia: coopera en casi 500 programas de desarrollo y acción humanitaria, fomenta el comercio justo y promueve campañas de sensibilización y movilización social. Además desde 1997 suma su esfuerzo al de las otras 13 ONG de Oxfam Internacional para conseguir mayor eficacia en su labor. Para obtener más información sobre la ONG, puede consultarse su web: www.intermonoxfam.org.

Esta actividad se enmarca dentro de la política de acción social externa de Aena Aeropuertos, a través del proyecto “Espacios Solidarios”. El stand solidario del Aeropuerto de Alicante se instaló en abril del pasado 2011 poco después de la puesta en marcha de la nueva terminal. Desde entonces hasta hoy numerosas ONG y asociaciones solidarias han hecho uso del mismo para la difusión de sus campañas, como es el caso de Intermón Oxfam, Cruz Roja, ACNUR, Fundación Vicente Ferrer, etc. La demanda de este tipo de organizaciones va en aumento, por lo que el aeropuerto seguirá ofreciendo este espacio y facilitando la labor solidaria en sus instalaciones.